
 

 
 

盛夏の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 

この度、２月以来、船井総研さんと会議を繰り返していた 

企業理念がまとまりました。別に新しい事を書いたのでは 

ありません。創業者をはじめとする先輩がいつも言ってい 

た事、私が社内報で書いている事をまとめました。 

各現場を訪問して、つくづく思う事は、頑張っているのに評価されない事が多い

という現実です。少し姿勢が良くなるだけ、少し挨拶をするだけ、少し心構えを変

えるだけで印象や評価は大きく変わります。部門スタッフにしても残念ながら私と

正反対の事をいう人も見かけます。以前、スタッフ向けに「現場に喜んでもらうた

めに」というテーマで議論をしたら、「何で喜んでもらわなくてはいけないの」とか

「給料上げる以外に喜んでもらう方法はありませんよ」なんて意見がでました。こ

んなスタッフには働く喜びを伝える事はできないでしょう。 

 私は１１年前に入社しましたが、社員の皆さんやお客様からいただいた「感動」

には大変感謝しています。この業界の仕事は人を幸せにする事ができる美しい仕

事だと思っています。 

私にとっての３Ｋは、「危険」「汚い」「きつい」ではなく、「健康」「希望」「幸福」であ

ります。 

 教わってもらって、気づいてもらって、その気になってもらって、より良い未来に

向かって皆で楽しくなりましょう。皆で幸せになりましょう。そのためには、「感動」

「信頼」「ありがとう」がキーワードではないかと思っています。 

 よろしくご協力のほどお願い致します。 

  


